

Lamborghini Countach Replica (Prova Designs Ltd.)



03 - 1991

CHF 89'000.-

7'700 KM

Blanc - Cuir Rouge

White - Leather Red

Superbe État, Très Rare

Magnifique Lamborghini Countach Replica réalisée par Jim LaCoy et construite par Prova Designs Ltd., en superbe état, modèle très rare, unique en Suisse, non-homologuée et équipée du moteur Range Rover 3.5L V8.

Disponibilité & essai : Essai uniquement sur rendez-vous après discussion. Il est toujours préférable de nous prévenir de votre venue pour que nous puissions vous assurer le meilleur des services.

Photos, options & historique : Sur demande, nous fournissons volontiers des éléments supplémentaires par mail.

Superb Condition, Very Rare

Magnificent Lamborghini Countach Replica made by Jim LaCoy and built by Prova Designs Ltd., in superb condition, very rare model, unique in Switzerland, non-homologated and equipped with the Range Rover 3.5L V8 engine.

Availability & test: Test only on appointment after discussion. It is always better to warn us of your coming so we can assure you the best service.

Pictures, Options & History: On request, we gladly provide additional elements by mail.

